



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 63  
No.: 63

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 30 JUIN 1981

PARTICIPATION DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES,  
MARK MACGUIGAN,  
À LA RÉUNION DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES  
À NASSAU, LE 11 JUILLET

---

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il rencontrera le secrétaire d'État des États-Unis, M. Alexander Haig, et les ministres des Affaires étrangères du Mexique et du Venezuela, MM. Jorge Castenada de la Rosa et José Zambrano Velasco, à Nassau le 11 juillet pour discuter d'une approche coopérative au développement économique du bassin des Antilles.

Le Canada, pour sa part, est favorablement disposé à coopérer avec d'autres États au développement économique de la région et il a déjà amorcé le processus à cet égard. En janvier 1981, M. MacGuigan a annoncé à Kingston en Jamaïque un plan d'action d'envergure destiné à aider les États des Antilles du Commonwealth à surmonter leurs difficultés économiques tout en intensifiant et en approfondissant les relations du Canada avec la région.

Monsieur MacGuigan a fait allusion à la déclaration qu'il a prononcée devant la Chambre des communes le 16 juin dernier à l'occasion du débat sur la politique étrangère alors qu'il avait notamment indiqué que le Canada "étudiera, par exemple, l'invitation des États-Unis à travailler de concert au développement économique des Antilles et de l'Amérique centrale. Pour notre part, nous sommes déjà attelés à cette tâche dans les Antilles du Commonwealth, et nous comptons poursuivre le gros de nos efforts dans ces îles."